



LA PLUMA DE PEDRO PÉREZ PUBLICACIONES CALENDARIO FERIAL SECCIONES ▾ GRUPO DUPLEX ▾ NEWSLETTER; SUSCRÍBETE!  
CONECTAMOS AL SECTOR ▾ LINKEN LA BIO

FERIAS

# Las propuestas de navidad de Homi Fashion & Jewels

.30 NOVIEMBRE, 2021 0 COMENTARIOS BEATRIZ BADÁS 2 VISITAS



LO MÁS LEÍDO



Cadarso lanza su primera marca de joyería: Secrecy



El ocaso del Black Friday

La joyería y los complementos de moda, sin duda, siguen estando entre los regalos más populares. Y esta Navidad no es una excepción. El deseo de brillar es aún más fuerte y la forma más genial de hacerlo es con un look total «chispeante».

Homi Fashion & Jewels, el [evento](#) dedicado a la joyería, las tendencias y los complementos de moda, vuelve con un nuevo evento en **Fiera Milano del 18 al 21 de febrero de 2022**. Por ello, Homi propone marcas independientes y diseñadores emergentes que se convierten, con sus propuestas, en el regalo perfecto de estas navidades.

La nueva edición de Homi Fashion & Jewels ya parece dispuesta a ofrecer un escenario amplio y versátil, con un altísimo contenido creativo, gracias a la presencia de marcas históricas y emergentes, diseñadores y pequeñas empresas artesanales con propuestas innovadoras bajo la bandera del «made in Italy» aunque también con sello internacional.

Mientras esperamos para conocer **las colecciones SS22 en la próxima** edición de Homi Fashion & Jewels, el salón propone una selección de joyas y accesorios de moda para la próxima navidad. Porque la joyería y los complementos de moda, sin duda, siguen estando entre los regalos más populares. Y esta Navidad no es una excepción. El deseo de brillar es aún más fuerte y la forma más genial de hacerlo es con un look total «chispeante».

Bajo el estandarte del pop #poptimismo, como lo indica una de las tendencias destacadas por la investigación Poli.design presentada en la pasada edición, son muchas las propuestas en HOMI Fashion & Jewels de complementos en colores vivos. Como los broches brillantes de **Celeste G**, ideales para llevar con un blazer vintage, complementos hiperluminosos capaces de capturar el encanto de las piedras con las que están confeccionadas y multiplicarlas en infinitos destellos. ¡O los coloridos y chispeantes conjuntos de joyas **La Griffe**, en los que el diseño es la estrella refinada de formas y colores entrelazados para llevarlos sin moderación y sentirse siempre como la reina de la fiesta!

El esplendor de los contrastes y la diversidad de materiales de la tendencia #antítesis está presente en muchas propuestas de complementos. Piedras multicolores, entrelazados de diferentes texturas, formas envolventes que se inspiran en la tradición de la orfebrería italiana y la adaptan a nuevas y chispeantes interpretaciones. Creaciones únicas de **Ave Caprice**, en las que explota la pasión por la artesanía y que, con la ayuda de la imaginación, crea piezas extraordinarias y muy escénicas.

Una Navidad llena de amor ... y corazones en nombre de la tendencia #loveislove que enfatiza la importancia del amor y el estar juntos. Y el corazón vuelve como protagonista de muchas colecciones para envolver cada palabra en el sentimiento



Cosar Silver, de la fábrica al cliente

SECCIONES

CONECTAMOS AL SECTOR

CURRÍCULUMS

TRASPASOS

más auténtico. Al igual que los pendientes de **Carola Gioielli**, en los que la piedra negra, grabada como si fuera un hilo, adquiere la silueta icónica de un corazón y se une a la plata dorada en una joya única, refinada y extremadamente elegante. Y siempre se trata de amor, pero de forma discreta, a nivel de susurro, con los brazaletes **Feelings**, creaciones sofisticadas que se convierten en una ficha para el ser querido y expresan la belleza de un vínculo que perdura para siempre.

No faltan los grandes pendientes en línea con la tendencia #moreismore, **una auténtica celebración del exceso**. Y siempre está el **ear cuff**, visto en pasarelas recientes y que siempre has soñado con llevar o regalar. Como las extravagantes propuestas de la marca **Ilycover**, o los espectaculares pendientes de **Not for All**, en un color rojo fuego.

Entre los complementos de moda, y esto ciertamente no es nada nuevo, las cadenas siguen siendo imprescindibles. Ya sean collares gruesos, pulseras y anillos o aretes, el motivo de la cadena se encuentra entre los más populares y amados, como en la versión de múltiples hebras de oro y plata de **Regina y Cora F** o la versión de bronce con baño de oro de 24 quilates de **Nuage d'etoile**.



ORNELLA BIJOUX

Y las perlas, que son un must en una versión minimalista mezclada con esferas

naturales de diferentes estilos y tamaños. Al igual que los collares de **Vasso Galati** de fabricación griega, que se inspiran en la naturaleza virgen y conservan toda su magia única, transformados en emociones para llevar.

- #feria
- #homi fashion & jewels
- #Homi Milano
- #Jewelry
- #joyeria
- #Navidad
- #trends

COMPARTIR    



POST ANTERIOR

AJA colabora con Spanish Arab Magazine en un desfile

Nombre\*

Empresa\*

Email\*



PUBLICAR

0 COMENTARIOS

INSTAGRAM



Este sitio web utiliza Cookies propias y de terceros para recopilar información con la finalidad de mejorar nuestros servicios. Si continua navegando, supone la aceptación de la instalación de las mismas.

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.